

# ヤドランカさんのお墓へ行ってきました

2018年5月  
坂田美子・稲葉美和

2016年の5月3日、私達の大切な友人であり尊敬する大好きなミュージシャン、ヤドランカさんが亡くなりました。20年以上も日本で活動し、一旦故郷へ帰ると言ってボスニア・ヘルツェゴビナへ帰国したまま闘病生活となり、日本へ戻ることはありませんでした。私達は闘病中のヤドランカさんを応援する為の現地でのコンサートを計画し、皆様からも沢山の御見舞いをお預かりしましたが、残念なことに、コンサートは追悼コンサートとなってしまい、その品々を直接お渡しすることは叶いませんでした。

その節は、皆様からの温かいお気持ち・お見舞いの品・ご寄付をありがとうございました。深く感謝しております。ヤドランカさんに贈るはずだった寄付金そのままになってしまい、どうしたものかと考えておりましたところ、ヤドランカさんのお墓に日本からのメッセージを刻んだ小さなモニュメントを設置することを思いつき、ご遺族のご快諾も得られたので、彫刻家のさとうゆうじさんにご協力いただき、サズを組み込んだオマージュとして作製していただきました。そしてこの度、坂田美子と稲葉美和でボスニア・ヘルツェゴビナを再訪しヤドさんのお墓に設置して参りましたので、ご報告させていただくと共に、ご協力いただいた皆様に改めて心より深く感謝申し上げます。ありがとうございました！

第一関門、チューリッヒでの乗り継ぎを難なくクリア！サラエボ空港では無事、ホテルの送迎車に出会ってニッコリ！



お花屋さんも、現地で色々手助けしてくれたスザナさんご夫妻も、ヤドさんのことが大好きでした。

真剣な二人です！

バニャルカへの道中は素晴らしい景色。そして、ボスニアコーヒーで休憩です。



ヤドさんのお友達スザナさんご夫妻



できたっ



これです



サラエボ市場ですてきな絵はがきに出会いました。



作家の彼は、なんと！ヤドさんが通った美術学校の後輩でした！

バニャルカのTV/ラジオ局の中に  
ヤドさんのメモリアルルームが  
出来ていました。  
今回の訪問についてTV取材を  
受けました。



少女の頃のヤドさん  
にも会えました



ヤドさんの笑顔に  
また会えました



美術作品のあれこれ  
よ〜く見ると坂田美子がいま



日本からの応援メッセージや  
交流の品々も展示されてます



番外編

一目惚れした絵はがき、  
あれもこれも欲しくて  
ちょっと多めに選び中



おみやげっ!!  
買った☆



ソファーカーパー



カーペット!

肉団子〜♪  
ヨーグルトとセット  
サラエボ式〜



ミッション完了!最後の  
乗り継ぎ、ミュンヘンで  
ホッと一息(一杯?!)

